



Le dimanche 23 février 2003

La majorité des Canadiens veulent que Jean Chrétien quitte avant février 2004

Presse Canadienne
Toronto

La majorité des Canadiens souhaitent que Jean Chrétien quitte son poste de premier ministre avant février 2004, date qu'il a lui-même fixée pour son départ de la politique active.

Un sondage SES-Sun Media indique que 56 pour cent des Canadiens voudraient que le premier ministre quitte ses fonctions, immédiatement après le congrès au leadership du Parti libéral de novembre prochain.

Pour l'instant, une seule candidate a officiellement annoncé qu'elle brigait la direction du PLC, soit la ministre Sheila Copps.

Paul Martin, le grand favori pour succéder à Jean Chrétien, John Manley, Martin Cauchon et Ann McLellan pourraient annoncer leur candidature sous peu.

Publicité



Autres nouvelles

- [Pettigrew suspend les négociations](#)
- [Ottawa fait une croix sur le TGV](#)
- [L'ADQ veut des ententes régionales](#)
- [McCallum a reçu un avis militaire favorable](#)
- [L'ADQ accusée d'amateurisme par le PLQ](#)
- [L'ADQ froisse les Haïtiens](#)

Recherche

Dans les archives

Sur le Web

Imprimer

PubliC Droits de reproduction

Abonnement aux quotidiens

Retour :: Haut